

Ninguna emisora puede tener una calificación del soberano

MARICARMEN CORTES: Y la nota del día de hoy es que Standard and Poor's, que ya se preveía en el mercado, después de que el viernes pasado puso en perspectiva negativa, bajó la perspectiva de la calificación soberana de México de estable a negativa, anticipando que en un año, año y medio, podría bajar la calificación, hoy hizo lo mismo con Pemex y con varias empresas que cotizan en bolsa como América Móvil, Coca Cola Femsa, y lo va hacer con absolutamente todas la emisoras que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores, porque ninguna emisora puede tener una calificación arriba del soberano o de la deuda soberana.